

Conquistando el futuro con tecnología e inteligencia artificial: Presentan 12da edición del Festival incMTY

- ***El Festival incMTY tendrá lugar del 18 al 20 de marzo de 2025 en un formato multisede en Monterrey, Nuevo León. (Cintermex, Tecnológico de Monterrey y UANL Campus Mederos), con la participación esperada de más de 10,000 asistentes de 20 países y la presencia de conferencistas de talla internacional.***
- ***Se abordarán temas clave como la inteligencia artificial y su impacto en los negocios del futuro. Además, se fortalecerán vínculos con Estados Unidos, en especial con Texas y Silicon Valley, conectando emprendedores con inversionistas y corporativos.***
- ***El Festival tendrá hitos importantes como la Expo FutureNow con empresas líderes (Google, Microsoft, HEINEKEN, Meta, etc.), el Pabellón de inversión turística y la Zona Shero para el desarrollo económico de mujeres, entre otros.***

Monterrey, Nuevo León, 14 de febrero de 2025.- El día de ayer se realizó la rueda de prensa para presentar la 12da edición del [Festival incMTY](#), un evento que se realizará del 18 al 20 de marzo y que es co-organizado por el Tecnológico de Monterrey y la Universidad Autónoma de Nuevo León (UANL).

El evento tuvo lugar en el auditorio del recientemente inaugurado edificio "Expedition FEMSA", dentro del Distrito de Innovación Monterrey. En el presidium estuvieron Thomas Michael Hogg - CEO de incMTY, Rogelio de los Santos - Presidente de incMTY, Emmanuel Loo - Encargado del Despacho de la Secretaría de Economía de Nuevo León, Maricarmen Martínez - Secretaria de Turismo de Nuevo León, Ulrick Noel - Director del Instituto de Emprendimiento Eugenio Garza Lagüera del Tecnológico de Monterrey, Dr. Nasser Mohamed Noriega - Director de Innovación y Desarrollo de Modelos Tecnológicos de la UANL.

Para esta edición se espera la asistencia de más de 10,000 participantes provenientes de 20 países. A lo largo de 12 años, incMTY ha buscado consolidarse como un referente en la generación de oportunidades de negocio en México y América Latina, promoviendo la innovación y el talento como motores del desarrollo económico. El Festival se llevará a cabo en un formato multisede en Cintermex, el Tecnológico de Monterrey y la UANL Campus Mederos.

La edición 2025 de incMTY se centrará en la acelerada evolución de la tecnología y el comercio, creando un espacio ideal para la discusión sobre inteligencia artificial y su impacto en los negocios del futuro. Entre los conferencistas destacados se encuentran Horacio Marchand, Sean Randolph, José Menéndez, Mariate Arnal, Lorena Bravo, Emilio Cadena, Emmanuel Loo, Andrea Gibbs, Thiago Crote, Carlos Zenteno, Joe Milam y Saeed Amid, Marc Madou, Raj Sisodia, Floyd "Ski" Chilton, Janet Gutiérrez.

El Festival contará con la participación de empresas líderes que marcarán tendencias en la Expo FutureNow. Entre las que destacan Telcel, Daikin, Banorte, Dell, Google, Microsoft, Meta, HEINEKEN México, Siemens, Bosch, Viva, .mx y Raspberry.

Uno de los principales objetivos de esta edición es fortalecer el desarrollo económico y la integración con Estados Unidos, en especial con Texas y Silicon Valley. Se promoverán conexiones con actores clave como la Secretaría de Economía Federal y Estatal, la Secretaría

de Turismo y Educación de Nuevo León, Angel Hub, Cabrito Valley, Peak Nuevo León, World Trade Center UANL, Tec Ventures, Digital Hub Monterrey, Fundación Salud, Angel Span, Latin Leap, Plug&Play, State of Texas Mexico Office, Select USA, UT Austin y City of Brownsville.

Durante la rueda de prensa, la Secretaria de Turismo de Nuevo León, **Maricarmen Martínez Villarreal**, destacó el impacto del turismo en la economía estatal y la importancia de consolidar alianzas estratégicas e inversión en infraestructura turística. “El turismo en Nuevo León es un motor de crecimiento. Conectamos inversión, innovación y sostenibilidad para fortalecer la competitividad del estado. Hoy, reafirmamos nuestro compromiso con el desarrollo de un turismo que genere oportunidades y resultados medibles”, expresó.

Entre los hitos del evento destacan el Pabellón de Inversión Turística de la Secretaría de Turismo de Nuevo León que se llevará a cabo dentro de la zona de exposición Future Now, y las conferencias y actividades de la Zona Shero, diseñada para fomentar el desarrollo económico, personal y empresarial de las mujeres. Además, los programas incMTY Accelerator y PEAK Nuevo León ofrecerán sesiones de pitches y encuentros con inversionistas.

Daikin tendrá una destacada participación en incMTY 2025, reafirmando su compromiso con la innovación en la industria HVAC (Heating, Ventilation, and Air Conditioning). Como parte de las actividades, líderes de empresas compartirán su visión sobre la aplicación de innovación en grandes corporativos. Además, emprendedores que han sido parte del Airtech Challenge, el programa impulsado por Daikin e incMTY, expondrán su experiencia y aprendizajes en un panel dedicado. Para fortalecer la conexión con el ecosistema de emprendimiento e innovación de Monterrey, Daikin contará con un stand interactivo, ofreciendo dinámicas de activación para inspirar nuevas soluciones en el sector.

En paralelo al Festival se tendrá también el Demo Day del HEINEKEN Green Challenge, donde HEINEKEN México evaluará 20 emprendedores con iniciativas enfocadas en la descarbonización, de las cuales, una de ellas tendrá la posibilidad de vincularse con su cadena de suministro.

"incMTY significa 'innovate, network, create', y hay mucho por construir y aportar al mundo. Este Festival es un evento poderoso donde se multiplican las oportunidades y se toman decisiones clave para el futuro del país", afirmó **Rogelio de los Santos**, presidente de incMTY.

Para mantenerse a la vanguardia, es fundamental que las industrias se vinculen con proyectos innovadores y talentos emergentes, fomentando así un ecosistema de colaboración y desarrollo. En este contexto, el festival incMTY 2025 ofrecerá más de 200 actividades, incluyendo paneles, conferencias, talleres y sesiones de networking, con el objetivo de impulsar un futuro más tecnológico e innovador.

Para conocer la agenda completa de eventos haz clic en:

<https://www.incmty.com/festival/agenda>

Para ver y descargar fotos, [da clic aquí.](#)

Visita [Centro de Prensa](#), la sala de prensa del Tecnológico de Monterrey.

Visita:**Contactos de prensa:**Cindy Martínez / cindymartinez@tec.mx**Acerca de incMTY**

incMTY es la plataforma más importante de innovación abierta, emprendimiento, inversión y talento de América Latina, convirtiéndose en un vehículo de desarrollo económico de clase mundial. Cuenta con una comunidad de más de 126 mil early adopters, innovadores, empresarios, emprendedores, investigadores y directivos. En sus eventos de alto impacto, en especial con el incMTY Festival, se reúnen agentes del ecosistema en busca de convertir la misión de "inc" en "innovate", "network", y "create". En la parte de inversión, ha sido pionero, ya que dentro de la plataforma, se realizan los anuncios de inversión en tecnología y venture capital. En los últimos años se han anunciado y amplificado más de 2 mil millones de USD, siendo referente en este tema y el espacio ideal para los inversionistas nacionales e internacionales. incMTY nace en el año 2013 en Monterrey, en Nuevo León, México para impulsar el ecosistema a todo el continente, conectándolo más y mejor con el mundo. La plataforma incMTY es parte del Tecnológico de Monterrey y a lo largo de 11 ediciones ha reunido a más de 90 mil asistentes de más de 40 países, con perfiles como: unicornios, inversionistas disruptivos, dueños de empresas, gobiernos internacionales, líderes de pensamiento, CEOs, emprendedores, innovadores y pioneros en industrias ascendentes. incMTY cuenta con 4 soluciones: Proyectos de Open Innovation, incMTY Summit, incMTY Festival, Tech & Talent Fair: Future Now. El programa único de incMTY de Open Innovation desarrolla programas con organizaciones para crear e implementar soluciones innovadoras a problemáticas con un modelo basado en retos, de la mano del ecosistema de emprendimiento y ha creado alianzas con instituciones de clase mundial como HEINEKEN México, Daikin, Banco Mundial, GIZ, Entrepreneurship World Cup, Value Retail, Municipio de Monterrey, Akky México (.mx), Santander y The Bicester Collection, entre otros. Para más información visita incmty.com

Acerca del Tecnológico de Monterrey

El Tecnológico de Monterrey (<http://www.tec.mx>) es una universidad privada y sin fines de lucro, reconocida por su excelencia académica, innovación educativa y visión global. Fue fundada en 1943 y actualmente tiene presencia en 33 municipios de 20 estados de México, cuenta con una matrícula de 60 mil estudiantes de nivel profesional y posgrado, así como más de 27 mil alumnos de preparatoria. Acreditada por la SACSCOC desde 1950. Se ubica en el puesto #185 del QS World University Rankings 2025 y en la posición #7 en América Latina según el THE Latin America University Rankings 2024. Destaca también en empleabilidad global y programas de emprendimiento, siendo parte de redes internacionales como APRU y U21. Para conocer nuestro Boilerplate visite: <https://tec.rs/Boilerplate>